
CÂMARA MUNICIPAL DE SONORA 

SESSAO ORDINARIA DO DIA 21 DE OUTUBRO DO ANO DE DOIS MIL E VINTE E QUATRO. 

Aos vinte e um dia do mês de outubro do ano de dois mil e vinte quatros, reuniram-se 

ordinariamente no Plenário da Câmara Municipal de Sonora, Estado de Mato do Grosso do Sul, 

denominado Maisa de Castro Amaral, sito a Rua Adalberto Bozoki n° 305, com a presença de 
todos os Vereadores e Vereadoras, sob a proteção de Deus o Senhor Presidente Vereador Jasen 

Peixoto Barbosa, declarou aberta a presente Sessão. Em seguinte o senhor Presidente em 

conformidade com o artigo 139 do Regime Interno colocou a Ata da Sessão anterior em votação, 
findada a fase de discussão a mesma aprovada por unanimidade. Matéria apresentada pelos 
senhores (as) Vereadores (as). 12 Indicação 16/2024. Autoria do Vereador José Fábio dos Santos, 
22 Indicação 17/2024. Autoria do Vereador Laudir Abreu da Rosa Junior. 32 Requerimento n2
01/2024. Autoria do Vereador Laudir Abreu da Rosa Junior. 42 Requerimento n° 02/2024. 
Autoria do Vereador Laudir Abreu da Rosa Junior. Matéria vida do Poder Executivo. 12 Projeto 
de Lei n° 519/2024. "Autoriza o Poder Executivo Municipal a firmar termo de contribuição com 
a Associação Comercial e Agroindustrial de Sonora/ MS e dá outras providências". Findada sua 
leitura o Vereador Arnaldo Pereira de Souza, solicitou ao Presidente a inclusão do Projeto de 
Lei 519/2024 na Ordem do dia. Sendo o pedido de inclusão na Ordem do Dia aprovado por 
unanimidade. Uso de Tribuna: Fez uso da palavra o Vereador José Fábio dos Santos, 
cumprimentou em nome do Senhor Presidente os demais Vereadores (as), e todos que se fazem 
presente, e os que nos assistem pela rede sociais. Em seguida falou de sua proposição para o 
Executivo, que vem de encontro aos nossos atletas que nos representam em nível municipal, 
estadual, nacional e internacional, para que possa sanar algumas necessidades que os mesmos 
encontram quando vão disputar campeonatos e outras atividades, solicitou ao Executivo olhar 
com carinho e atendesse este pedido, que de uma segurança maior para eles., que essa bolsa 
também possa ser usada na aquisição de materiais esportivos, alimentação e ajudar no 
desempenho de casa atletas. Ordem do dia: 12 Requerimento 02/2024. Autoria do Vereador 
Laudir Abreu da Rosa Junior. Aprovado por unanimidade. 22 Requerimento 03/2024. Autoria do 

Vereador Laudir Abreu da Rosa Junior. Aprovado por unanimidade. 39 Projeto de Lei 517/2024 
"Autoriza o Poder Executivo Municipal a firmar convênio com a Fundação Educacional e de 
Saúde de Sonora — FUNESS, e dá outras providencias". Sendo que após sua leitura e findada a 
fase de discussão o mesmo foi aprovado pela maioria absoluta dos votos. 42 Projeto de Lei 
518/2024. Autoriza o Poder executivo municipal a firmar convênio com a Fundação Educacional 
e de Saúde de Sonora — FUNESS, e dá outras providencias". Sendo que após sua leitura e 
findada a fase de discussão o mesmo foi aprovado por unanimidade. 52 Projeto de Lei n2 
519/2024. "Autoriza o Poder Executivo Municipal a firmar termo de contribuição com 
a Associação Comercial e Agroindustrial de Sonora/ MS e dá outras providências". Sendo que 
após sua leitura e findada a fase de discussão o mesmo foi aprovado por unanimidade. 
Explicações Pessoais: fez uso da palavra Vereador Dalmi Alves, cumprimentou a todos os 
presentes, ao Presente Jansen e os Vereadores (as). Parabenizou a todos os Vereadores (as) 
pelas indicações e requerimentos apresentados. Sobre o requerimento do Vereador Laudir 
referente as viaturas civis e militares, que solicitou ajunto ao Secretário de Segurança Pública 
do Estado do Mato Grosso do Sul, disse que e em 2022 tivemos essa demanda, e a graças a 
Deus tivemos êxito, na época foi conseguido a viatura para policia militar. Sobre o Projeto de 
Lei 519/2024 re Jzente o Natal Premiado a anos o Executivo juntamente com esta Casa 
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Legislativa tem dado apoio a esse projeto da Associação Comercial, e quer reforçar o 
compromisso dessa Casa onde todos os projetos bons e viáveis que vão de encontro a 
população foram aprovados. Finalizou desejando uma excelente semana a todos, que Deus nos 
abençoe. Em seguida fez uso da palavra o Vereador Douglas Brasileiro da Silva, cumprimentou 
a todos. Solicitou viabilizar uma indicação feita e não lida em plenário, referente ao transporte 
universitários, uma vez que o projeto referente o convênio deve estar pra chega e é necessário 

rever o montante disponibilizado aos universitários. Finalizou desejando um boa noite a todos. 
Em seguida fez uso da palavra o vereador José Fábio dos Santos, após cumprimentar a todos, 
justificou seu voto de abstenção referente ao projeto de lei 517/2024, uma vez não ter 
conseguido entender a totalidade do projeto, é sabedor que é de estrema necessidade de um 
paciente, mas já foi executado, antes de passar nesta Casa, não tem como entende que o pedido 
chega aqui depois da execução, por essa situação absteve seu voto. Finalizou desejando uma 
excelente semana a todos. Em seguida fez uso da palavra Vereador Laudir Abreu da Rosa Junior, 
após cumprimentar a todos. Falou sobre a indicação que apresentou nesta Sessão, considera de 
grande importância para nossos jovens e as crianças, que utilizam o ginásio de esporte em suas 
práticas esportivas, disse que a Vereadora Flavia já apresentou essa solicitação, estamos 
reforçando esse pedido, sabemos que o esporte é fundamental para desenvolvimento físico e 
social, promovendo saúde, trabalho em equipe, entanto a condição estrutural não é adequada 
para a prática esportiva, ou para quem vai assistir ele é muito quente, por isso eu proponho a 
instalação dos climatizadores. E o requerimento solicitando a prestação de contas do Fundeb, 
considerando a transparência da gestão pública, que alguns dia atrás tivemos ocorrência no 
Município em relação ao Fundeb referente a pagamento de diárias. Pedimos essa prestação de 
contas para dar uma resposta a nossa população. Finalizou pedindo a Deus que abençoe nossa 
semana. Em seguida fez uso da palavra Vereador Jansen Peixoto Barbosa, agradeceu a 
compreensão de todos vereadores (as), que aprovaram a inclusão do projeto de lei 519/2024 
na Ordem do Dia, parabenizou a todos pelos trabalhos realizados e a apresentação dos 
requerimentos e indicações, pela aprovação dos projetos em pauta, todos de grande 
importância para Município e sua população. E nada mais havendo a tratar encerrou a presente 
Sessão e Eu Vereador Laudir Abreu da Rosa Junior 12 Secretário, lavrei a presente Ata que após 
lida, discutida e se a ryvada, vai assinada por mim e pelo Presidente. _...__19 
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